

Faszinierende Welten und herzerwärmende Geschichten



Spannend, lustig und vor allem abwechslungsreich waren die Lesungen für Kinder in der Stadtbücherei Nidderau. FOTO: PM

Nidderau – Die Stadtbücherei Nidderau in Windecken hatte ihre Türen für einen ganz besonderen Anlass geöffnet: den bundesweiten Vorlese- tag. Unter der Federführung des Fördervereins der Stadtbücherei Nidderau wurde ein fesselndes Programm für kleine und große Literaturbegeisterte geboten.

Der Förderverein hatte im Vorfeld ein abwechslungsrei-

ches Programm zusammengestellt, das den jungen Zuhörern eine Welt voller Geschichten eröffnete. Von 15.30 bis 18 Uhr lauschten zahlreiche Kinder gespannt den liebevoll ausgewählten Geschichten, die von Vorlesern mit viel Hingabe präsentiert wurden.

Die Atmosphäre war geprägt von Ruhe und Ausdauer, während die Kinder in die

faszinierenden Welten der Bücher eintauchten. Die vorgelesenen Werke reichten von der herzerwärmenden Geschichte „Steinsuppe“ über das einfühlsame „Irgendwie Anders“ bis hin zu den fantastischen „13½ Leben des Käpt'n Blaubär“ und dem humorvollen „Das Neinhorn“. Auch der Klassiker „Vom kleinen Maulwurf, der wissen wollte, wer ihm auf den Kopf gemacht hat“ durfte natürlich nicht fehlen.

Die Stadtbücherei Nidderau und ihr Förderverein freuten sich über die rege Teilnahme und das Interesse an dieser besonderen Veranstaltung. Das Engagement für die Förderung des Lesens und die Begeisterung für Bücher sollen auch in Zukunft in Nidderau weiterwachsen.

Buchwünsche können noch bis zum 6. Dezember unter der Überschrift „Wünsch dir was“ in der Stadtbücherei abgegeben werden. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen. upn

» foerdereverein-
stadtbuecherei-
nidderau.de